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CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN BAUTISTA
SESION ORDINARIA
ses6¡¡ N" {9125

En San Bautista 7 de mayo de 2025 y siendo las 18:00. se reunen los siguientes integrantes
Sr.Alcalde Oscar Rodriguez los Sres. Concejales Titulares: Oscar Garcia, Joaquin Farina,
Secretaria Administrativa [vlarÍa Zinola y Secretaria de actas Graciela Cabrera.

Se lee y se aprueba acta anterior.

Asuntos entrados:
El Alcalde citó para el día 2914125 pero no se realizó la sesión por falta de cuorum."
Se cambió sesién ordinaria del 617 125 para el día 7 15125.(se comunicaron telefonicamente el
Alcalde y los Conce.iales),
lnforme MTOP, luminaria para Castellanos. Queda para tratar en la próxima reunión.
Nota colegio, queda para la próxima reunión
Correo hlinisterio de lndustria y Energía(Eficiencia Energética). Queda paratratar en la próxirna
reunión"
Firma de resoluciones:
54{25 Traslado Coro Local,
55/25 Compra de focos.
56/25 Castraciones.
57125 Transposicién.
58/25 Aprobación de fondo"
59/25 Renovación del fondo.
60125 Cambio de fecha sesión ordinaria.

Siendo la hora 18:30 se levanta la Sesión Ordinaria

La presente acta se lee, otorga y firma en la ciudad de San Bautista a los 20 días del mee de
rnayo de 2025, la que ocupa el Folio 13.
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CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN BAUTISTA
SESION ORDINARIA
sesÉN N' lztza

En San Bautista 22 de abril de 2025 y siendo las 20:05. se reunen los siguientes integrantes.
Sr.Alcalde Oscar Rodriguez los §res. Concejales Titulares: Oscar Garcia, Joaquin Farina, Luis
Alvarez, Secretaria Administrativa Maria Zinola y Secretaria de actas Graciela Cabrera.

Se lee y se aprueba acta anterior.

Asuntos entrados:
-Presupuesto de veredas Coop.Urug. Para todos. Se lee se toma conocimiento.
-Correo Alumbrado lfulC, se lee se averigua presupuesto.
-Correo propuesta para generar impacto territorial real, se lee se informa.
-Presupuesto de veredas, se envió a la Arq. Eugenia Gonzalez, quedando a la espera su
respuesta.
-Colaboración Escuela N'44 se colabora con Sltde pintura diferentes colores l2tablas y 15 postes.
Se averigua presupuesto.
-FIGM ( Fondo lnsentivo gestión Municipal). Se lee, se informa
-Nota Coro Local, se lee se colabora con 912.000 para traslado
-Castraciones, se aprueba hasta 100 castrasiones. Valor por cada una $ 850 con ATB. Emp
Pedemonte.
-Movimiento Juventud Agraria se colabora, comprar 50 medallas.
-Exp. 2025-81-1200-00023, se lee se toma conocimiento, resolviendo adjuntar nota con informe a
Sec. De Descentralización, Concejales presentes y elAlcalde a excepción del Concejal Jcaquin
Farina quien manifiesta no guerer saber nada más al respecto de este tema.
-Firma de Res. varias

Siendo la hora 21.15 se levanta la Sesién Ordinaria

La presente acta se lee, otorga y firma en la ciudad de San Bautista a los 7 días del mes de
mayo de 2025, la que ccupa el Folio {2.
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